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都路小に統合となってから、６年生は一泊二日の修学旅行を実施するよう

になりました。今年も６年生は東京へ６月２１日～２２日まで二日間の修学

旅行に行き、首都東京で見聞を広め、小学校生活の楽しい思い出作りをし

てきました。

一日目は新幹線に乗って東京駅まで行き、そこで地下鉄に乗り換えて国

会議事堂を目指しました。国会では地区選出議員の玄葉光一郎代議士秘書

の方に案内していただきました。そして、国会見学後、議員会館の玄葉代

議士の部屋に招かれ、玄葉代議士より直接おもてなしいただきました。

また、子どもたちは一人ずつ玄葉代議士の椅子に座らせてもらう貴重な体験もしま

した。ありがとうございました。子どもたちからはお礼に「都路キュウリマン」を

お渡ししました。

その後、浅草寺に向かい、お参り後に仲見世周辺でお土産を買ったり

事前に調べたお店で昼食を食べたりしました。

浅草の後は江戸東京博物館を見学し、その後舞浜のホテルへ向かいました。

二日目は、子どもたちが今回一番楽しみにしていた「ディズニーランド」です。班別行動で９：００

～１４：３０までたっぷりのアトラクションと買い物を満喫し、その後無事帰校しました。

６月１５日（金）は、都路町連携事業として、子ども園、都路中学校

の先生方に、１年生と６年生の算数の授業参観をしていただきました。

そして、参観後は幼小中を通しての家庭学習の進め方や９年間を見通した学力向上のための取り組みに

ついて話し合いました。

都路町の子どもたちに、確かな学力を

身に付けさせるために、先生方も頑張っ

ています。
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５月２９日（火）に、鈴木淳一福島県教育委員会教育長が本校を訪問されま

した。

鈴木教育長は、被災で避難し、地元で再開している学校の状況を

視察にいらして、子どもたちの授業での様子もつぶさに参観して行

かれました。

特に、６年生教室では、総合的な学習の時間の様子を参観してい

ただき、代表児童が鈴木教育長へ「都路キュウリマン」を贈呈しま

した。鈴木教育長からは６年生の総合的な学習で取り組んでいる「都路キュウリマン」をこれからも県

内外に広げていって欲しいとの力強いエールをいただきました。

子どもたちは５月からたくさんの先生方に教えていただいて、学びを深めています。

＜森林環境学習：堀越正文先生＞

6/13 から、堀越先生による森林環境学習が始まり

ました。まず１・２年生が生活科の時間で学校の周

りに咲いている草

花について詳しく

教えていただきま

した。ふきの葉の

コップや笹舟に子

どもたちは夢中に

なっていました。

＜陸上競技＞

吉田寬爾先生・遠藤尚樹先生

5/28 から吉田寬爾先生に陸上競技の指導にあ

たってもらって

います。

古道小の卒業

生で福島駅伝の

田村市チームの

一員としても活

躍していた吉田先生からは、特にスタートや走り方、

体力づくりのための練習法などを教えていただきま

した。

また、5/29 には伊達地方消防組合中央消防署東

分署に勤務している遠藤先生からも子どもたちはご指

導いただきました。

走り高跳びで

2013 年度の県２位

の記録を持つ遠藤

先生からは、助走

や踏切の仕方につ

いて詳しく教えて

＜生活科：学校支援ボランティアの先生＞

5/30;２年生は生活科の学習で、学校支援地域本

部ボランティアの吉田さん加藤さんの２名にご協

力をいただいて、すずらん農園にサツマイモやと

うもろこしなどたくさんの野菜の苗と種を植えま

した。

早く大きくなる

よう世話の仕方も

教えていただきま

した。

お世話になりました。奉仕作業 ６月１７日（日）は早朝よりＰＴＡの皆様にご協力頂いて、校庭

と学校周辺の草刈りをしました。

今回は全員で草刈りを行ったので、例年に増し広範囲

の草刈りを行う事ができました。また、草刈り終了後は、

環境委員のみなさんで、危険箇所点検と看板立ても行って

いただきました。子どもたちのためにありがとうございました。




